

SPAZIO RACE 16



INFORMACIÓN:

La SPAZIO RACE es una carrera de obstáculos o pista americana diseñada para personas con ganas de superación, en la que pondrás a prueba tu resistencia, tus retos personales y la competición. Y lo más importante, pasar un buen rato.

LOCALIZACIÓN Y FECHA:

SPAZIO RACE tiene lugar en Jun (Granada), junto al Centro Deportivo SPAZIO FITNESS, calle Acuario n°1.

El Domingo, día 16 de Octubre de 2016.

Dicha carrera cuenta con una distancia de 5 kilómetros y 10 obstáculos aproximadamente repartidos a lo largo del recorrido, que cuenta con zonas asfaltadas, de tierra, desniveles, barro, agua y demás tipos de terreno y obstáculos a sortear.



ACTIVIDADES COMPLEMENTARIAS PARA ACOMPAÑANTES:

Durante la realización de la prueba se repartirán regalos de los patrocinadores entre los acompañantes que se encuentren en la zona del escenario.

Además de los sorteos a lo largo de la mañana la organización ofrecerá actividades paralelas como zumba, baile y dj.

También existirá barra con bebidas y comida a disposición de los visitantes.

Se pondrá a disposición del que lo quiera servicio de ludoteca para niños entre 3 y 9 años.

REGLAMENTO DE LA PRUEBA:

La prueba consiste en completar el recorrido en el menor tiempo posible, superando todos los obstáculos o cumpliendo con las penalizaciones en su lugar.

En cada obstáculo estará uno o varios responsables de organización de la prueba que acreditarán si se ha superado o no.

Cada participante que decida no hacer un obstáculo o no lo supere en tres intentos deberá realizar 15 burpees (Los burpees combinan sentadillas, flexiones y salto vertical en una secuencia de movimientos realizados en rápida sucesión) para poder puntuar al final de la prueba.

Cada corredor solo podrá participar en su tanda asignada.

En caso de abandono deben notificarlo a alguien de organización para que le indique como abandonar el recorrido y llegar a la zona común.

En caso de accidente o lesión deben notificarlo a alguien de organización o en caso de no poder a otro corredor que avise en el punto de control mas cercano.

Al finalizar la prueba es obligatorio entregar el chip de cronometraje en la carpa de CONTROL DE CARRERA.

La pérdida del CHIP de cronometraje supondrá no puntuar en la clasificación y perder los 5€ de fianza.

En todo momento debe estar visible en dorsal.

A la llegada los participantes dispondrán de servicio de ducha común en la zona de meta.

No se permitirá el acceso al Centro Deportivo Spazio Fitness Granada a las personas con restos de tierra o barro.

HORARIOS:

La hora de salida de la primera tanda será a las 9:00 de la mañana. Tienen que estar 30 minutos antes de su salida los participantes de cada tanda en la zona de pre-salida. Los horarios de salida de cada tanda son los siguientes:

TANDA 1 - 9:00	TANDA 11 – 9:50
TANDA 2 – 9:05	TANDA 12 – 9:55
TANDA 3 – 9:10	TANDA 13 – 10:00
TANDA 4 – 9:15	TANDA 14 – 10:05
TANDA 5 – 9:20	TANDA 15 – 10:10
TANDA 6 – 9:25	TANDA 16 – 10:15
TANDA 7 – 9:30	TANDA 17 – 10:20
TANDA 8 – 9:35	TANDA 18 – 10:25
TANDA 9 – 9:40	TANDA 19 – 10:30
TANDA 10 – 9:45	TANDA 20 – 10:35

El horario de salida puede verse modificado por circunstancias imprevistas durante la realización de la prueba.

RECORRIDO:

Dicha carrera cuenta con una distancia de 5 kilómetros y 10 obstáculos aproximadamente repartidos a lo largo del recorrido, que cuenta con zonas asfaltadas, de tierra, desniveles, barro, agua y demás tipos de terreno y obstáculos a sortear.

CATEGORÍAS:

Existen tres categorías: Femenino, Masculino y Equipos.

La salida se realizara por tandas de 25 personas cada 5 minutos, formando un total de 20 grupos.

La tanda numero 20 será formado por 5 Equipos de 5 personas y competirán en una categoría aparte por Equipos, en la que la clasificación será el resultado de la suma total de los tiempo de todos los integrantes de un mismo equipo.

INSCRIPCIONES:

Las inscripciones se realizarán en la web:

WWW.SPAZIOFITNESS.NET

El precio de la inscripción será de 25€, más 5€ de fianza por uso del chip que se devolverán a su entrega.

Existen 5€ fianza por el microchip de cronometraje, los chips se entregarán el día antes de la prueba, junto con la entrega de dorsales. Los 5€ de fianza se devolverán a la entrega del microchip una vez finalizada la prueba.

Los menores de edad tienen que completar la autorización para menores.

Pueden participar en la carrera todos los corredores mayores de 16 años cumplidos el día de la prueba (los menores de 18 años deberán estar autorizados y firmar el consentimiento de sus tutores).

Habrán un límite de 500 inscripciones en total de todas las categorías.

El plazo de inscripción finalizará el jueves 13 de Octubre a las 23:59 horas.

En la inscripción hay que facilitar la talla de camiseta, la fecha límite para elegir talla es el 15 de Septiembre, a partir de ese día no se garantiza talla.

No se aceptarán inscripciones el día de la prueba.

Para la categoría de Equipos deben inscribirse los 5 integrantes a la vez en la web, en la tanda 20, facilitando un nombre de equipo.

La inscripción para equipos (tanda 20) será necesario realizar una única inscripción con los 5 participantes a través del botón Inscripción Múltiple. En el caso de que no sea así, la organización tiene el derecho de mover a los participantes a la tanda que estime oportuna.

La cuota de inscripción no se devolverá en ningún caso.

La inscripción tiene incluido servicio médico en caso de accidente.

ENTREGA DE DORSALES Y CHIP:

La entrega de Dorsales, Chip, firma de autorización del menor y firma de descargo de responsabilidad, se realizara el día 15 de Octubre en el Centro Deportivo Spazio Fitness Granada, de 9:00 a 21:00 horas.

Para recoger el dorsal y chip es obligatorio presentar el D.N.I.

Los dorsales se entregan en forma de tarjeta, ya que para la prueba se pintan en la piel en la zona de pre-salida.

Si por alguna razón de causa mayor algún participante no puede recoger el dorsal y chip ese día, podrá enviar a otra persona a recoger su dorsal, presentando una autorización a nombre de esa persona y fotocopia del DNI. A falta de firmar el descargo de responsabilidad personalmente.

En caso de vivir fuera de la provincia de Granada y no poder asistir el día de la recogida de dorsal, se podrá recoger el mismo día de la carrera.

Los CHIP se devuelven al finalizar la prueba en la carpa de CONTROL DE CARRERA donde se devolverán los 5€ de fianza y se hará entrega de la bolsa del corredor.

CONSEJOS:

- Llegar con tiempo de sobra a la zona de carrera para recoger chip y recibir información.
- A la llegada los participantes dispondrán de servicio de ducha común.
- Llevar ropa de muda, toalla y zapatillas.
- Ir acompañado de familiares o amigos.
- Equiparse con protecciones en codos, rodillas y manos.
- Llevar ropa ceñida y que no absorba liquido.
- No llevar gafas o accesorios en el cuerpo.
- No llevar aparatos electrónicos que no estén preparados para recibir impactos, agua, barro y demás condiciones adversas.
- No existe servicio de taquilla o consigna, así que todas las pertenencias se deben dejar con algún conocido o en el vehículo propio.

DESCALIFICACIÓN:

Será motivo de descalificación:

- Inscribirse con datos falsos.
- No atender las indicaciones de la organización durante la prueba.
- Manifestar un comportamiento no deportivo.
- No realizar el recorrido completo.
- No superar una prueba o negarse a realizar los burpees de penalización.
- No llevar dorsal visible.
- Participar con el dorsal de otro corredor/a.
- Utilizar un dorsal no autorizado por la organización.
- Entrar en meta sin dorsal.
- No llevar el Chip.
- Abandonar residuos fuera de los puntos de control.
- No auxiliar al participante que lo necesite.

PREMIOS, REGALOS Y BOLSA DEL CORREDOR:

Cada participante tendrá de regalo la bolsa del corredor que cuenta con una camiseta conmemorativa, bebida, bocadillo y regalos de patrocinadores.

También se entregará al terminar la carrera una medalla de diseño exclusivo, conmemorativa de la prueba.

Se entregará trofeo a los tres mejores tiempos de las categorías femenina, masculina y por equipos.

Premio por equipos, tendremos una categoría para club deportivos, equipos universitarios, peñas o empresas. En esta categoría se podrán apuntar en grupos de 5 personas.

Durante la realización de la prueba se repartirán regalos de los patrocinadores a los asistentes en la zona del escenario.

Una vez terminada la prueba se realiza el sorteo de regalos de los patrocinadores entre todos los dorsales.

RESULTADOS:

Las clasificaciones y tiempos de entrada en meta son responsabilidad de la empresa Cruzando La Meta. Se publicara en tablón de anuncios en zona cercana al escenario.

Las reclamaciones relativas a la clasificación se dirigirán a la carpa de Cruzando La Meta . El plazo de las mismas finalizara a los 30 minutos de publicarse los resultados.

ANULACIONES:

Una vez realizada la inscripción, no se podrá devolver la cuota. Solo se podrá hacer un cambio de titular, si es por alguna causa mayor, mínimo una semana antes de prueba y no se podrá cambiar la talla de camiseta.

ACEPTACIÓN DE LA NORMATIVA:

Todo participante, al formalizar su inscripción, acepta la normativa integra por la que se rige la SPAZIO RACE 16 y está autorizando la publicación de sus datos personales necesarios para el desarrollo de la prueba, ya sea en los listados oficiales, en medios de comunicación y/o igualmente autoriza a que las imágenes recabadas (fotografía o filme) se puedan utilizar por la organización, colaboradores y patrocinadores de forma atemporal en cual fin de promoción y difusión del evento.

Cada participante es responsable de la veracidad de los datos proporcionados en su inscripción, y consiente que dichos datos se incorporen a un fichero automatizado, del que es responsable Cruzando la Meta (Lidia Constan Rodríguez).

El titular de los datos tendrá derecho de acceso, rectificación, cancelación y oposición en los términos previstos en la Ley Orgánica 15/1999 de 13 de Diciembre, de Protección de Datos de carácter personal, enviando correo electrónico a info@cruzandolameta.es

La Organización se reserva el derecho de poder cambiar y/o ampliar la normativa de la prueba según necesidades y criterios. Cualquier cuestión no prevista en la presente normativa será resuelta por la Organización.

